

#TARIFVERHANDLUNGEN 22. März 2018

vlexx verweigert sich dem Wahlmodell

Am 21. März 2018 wurden die Verhandlungen bei der vlexx GmbH fortgesetzt. Strittig war unsere Forderung zur Einführung des EVG-Wahlmodells.

Unsere Mitglieder sollen selbst entscheiden können, ob sie wahlweise

- 2,6 Prozent mehr Geld oder
- sechs Tage mehr Urlaub oder
- eine Stunde Arbeitszeitverkürzung

haben wollen.

Verhandlungen unterbrochen

Die Arbeitgeberseite konnte kein akzeptables Gesamtpaket vorlegen. Ein neuer Verhandlungs-termin wurde nicht vereinbart.

Die EVG-Tarifkommission wird nun über das weitere Vorgehen beraten.

Downloads



Aushang

(PDF, 36.22 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2018/18-03-22__vlexx_-_EKR_2017_-_vlexx_verweigert_EVG-Wahlmodell.pdf)